

Chapa'pétanque sera bientôt créée



Une des premières réunions, avec des habitués des clubs de pétanque.

Après plusieurs réunions, des passionnés de pétanque sont sur le point de finaliser la création d'une nouvelle association, Chapa'pétanque. Les membres fondateurs, dont Gilbert Chazalon, attendent de nombreux Chapareillanais et Chapareillanaises pour s'adonner à leur passe-temps favori. Les premiers membres font parfois partie de plusieurs clubs à la fois. Cette association, régie par la loi de 1901, fonctionnera le mardi et le samedi après-midi, à partir de 14 h, au nouveau terrain de boules du Parc du Granier.